



小学校運動会（中野小・日野小・高丘小・長丘小・科野小・永田小）

9月17日、市内小学校6校で運動会が行われました。

高丘小学校では、赤組と白組に分かれて、騎馬戦や綱引き、かけっこなどの競技が行われました。あいくの曇り空でしたが、児童たちは、大きな声で同じ組の仲間を応援したり、満面の笑みでダンスを踊ったりと、はつらつとした様子で各競技に臨んでいました。5・6年生の騎馬戦では、それぞれの騎馬が熱戦を繰り広げ、応援団や保護者らの大きな歓声が上がっていました。



高齢者祝品贈呈事業

9月23日、高齢者祝品贈呈事業を市内各所で行いました。当日は、池田市長をはじめ、職員が対象となられた皆様のご家庭を訪問し、祝品、祝詞、祝状をお渡しして長寿を祝いました。池田市長が訪問した、本年度100歳を迎える石塚みねさん（竹原）は、老人会の友人たちとの会話や散歩をすることが元気の秘訣と話されていました。

なお、本年度の対象者は、88歳を迎える方が294人、99歳以上の方が57人いらっしゃいます。



2016信州中野環境祭

9月25日、中野勤労者福祉センターにおいて、信州中野環境祭を開催しました。

当日は、環境に優しい製品の展示販売や各種体験コーナーなどを設け、環境保全への取り組みなどを紹介しました。

来場した皆さんは、ザリガニやメダカをすくうコーナーで川の生物に触れたり、デジタル地球儀「触れる地球」で温暖化の様子を知ったりとさまざまなコーナーを楽しんでいました。



2016中野市民音楽祭

8月27日、市民会館ホールにおいて「2016 中野市民音楽祭」を開催しました。音楽を通じたまちづくりの推進と音楽文化の向上を目的に開催しているもので、54回目を迎えた本年は、市内の合唱団や吹奏楽団など25団体が出演し、美しいハーモニーと迫力ある演奏を披露しました。また、参加者と会場の皆さんで開会時に中山晋平先生作曲の「兎のダンス」を、休憩後に市のイメージソング「空みあげて」、そして最後に高野辰之博士作詞の「故郷」を合唱し、澄んだ歌声で会場はひとつになりました。



農作業安全啓発トラクター行進

9月15日、農作業安全啓発のトラクター行進が行われました。この行進は秋の農作業安全運動月間の活動の一つです。当日は、トラクター6台と北信農業改良普及センター広報車が平岡保育園の年長児35人とライポくんによる見送りで北信合同庁舎を出発し、農作業事故の防止啓発を呼び掛け行進しました。県内で、今年には既に、農作業時の死亡事故が15件（年間平均10件）発生しています。農作業時の事故防止を心掛けましょう。



総合防災訓練

8月27日、永田小学校を主会場に中野市総合防災訓練を実施しました。

当日は、震度6強の大規模直下型地震で永田地区の家屋の倒壊や道路の損害などの被害が発生したことを想定し訓練が行われました。

雨のため訓練は体育館で行われましたが、参加した皆さんは、いつ起こるか分からない災害に備え、真剣な表情で避難訓練や医療救護訓練に取り組んでいました。